



## CONCLUYEN PLÁTICAS SOBRE AHORRO DE ENERGÍA ELÉCTRICA EN EL INSTITUTO CARLOS GRACIDA

Oaxaca de Juárez, Oaxaca, 16 de junio de 2015.- Con una plática de sensibilización de ahorro de energía eléctrica a estudiantes de 6º. Año de primaria, la Gerencia Regional Sureste del FIDE concluyó los talleres programados a niños de primaria del Instituto Carlos Gracida.

Para analizar por qué es importante ahorrar electricidad, Janith Enríquez Reyes, promotora del programa EDUCAREE presentó La Ruta de la Electricidad, donde mostró el proceso de generación de la energía eléctrica desde su producción en las centrales eléctricas. Señaló que la energía eléctrica es transportada por líneas de transmisión para ser distribuida

entre sus usuarios como las fábricas, los hospitales, los centros comerciales, las escuelas, los cines, los hogares y otros.

Dijo que en el caso de las termoeléctricas, se utilizan combustibles fósiles como el petróleo, gas y carbón que al quemarse producen gases que contaminan la atmósfera favoreciendo el calentamiento global y el cambio climático.

Se proyectó un video con información sobre el uso eficiente de la energía eléctrica y acciones que podemos llevar a cabo para ahorrarla.

Al final del programa se leyó el folleto

Watto protector del universo que fue obsequiado a los alumnos para compartirlo con sus familias. En voz alta los estudiantes mencionaron consejos de ahorro de energía eléctrica como: apagar y desconectar los aparatos que no se estén utilizando, aprovechar la luz solar para realizar la tarea, no abrir constantemente el refrigerador, entre otros.

Cabe señalar que participaron 3 grupos con varios docentes, quienes apoyaron a la promotora del FIDE en las actividades que realizaron los estudiantes.